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2020～2021年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 
 

ホルガ―•クナークー 
 

2020～2021年度 

国際ロータリー会長 

 

篠原 徹 
 

2020～2021年度 

第 2670地区ガバナー 
 

 

小松島 ロータリークラブ 
 

例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  

TEL：0885-32-0205 

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL：0885-33-1211 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2021年 4月 2日 
第 3393回 例会記録 

会員総数 21 名 

出席会員 17 名 

本日出席率 80.95 ％ 

前回出席率 77.27 ％ 

会 長 報 告 

（加藤好包 ） 

・今日の卓話は、木村会員のご紹介、高岡明朗様です。 

・この春は病院の桜が咲かなかった。杭を改めて今年はやっていきたい。 
 

幹 事 報 告 

（青木正廣 ） 

以下、事務局より案内がきています。 

・財団室 NEWS 2021年 4月号 

・2021-22年度地区補助金提案書提出について 

・国際ロータリー日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ 

・新居浜ロータリークラブ HPおよびメールアドレス変更のお知らせ 

・【確認】2021-22年度地区補助金提案書提出について 

・新居浜ロータリークラブ HPおよびメールアドレス変更のお知らせ 

・国際ロータリー日本事務局経理室より 2021年 4月 RI レートのお知らせ 
 

委員会報告 ・親睦研鑽委員会 山下委員長 誕生月者、結婚月者の発表 

結婚記念日：青木会員 誕生日：辻会員、土橋会員 

・ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 松下会員 ポンプ申請書に書いて財団に送っている。 

中山会員 財団に寄付をお願いします。 

・会報・広報・IT委員会 樫原会員 マンスリーレターP5、葛原さんんとバンさんが

掲載されています。また先週、バンさんにお出でいただき、クリスタルさんと一緒に

花見、お琴、お茶を経験し、非常に喜んでくれた。 

・クラブ友愛委員会 芝会員 ゴルフ大会に参加できなかった。 
 

卓 話 
 

 

高岡 明朗 様（木村会員の紹介） 

▪現在は小松島に在住、以前は藤 

沢市で暮らされ、丸紅商事で活躍 

された。65歳、4年前に奥様の故 

郷である小松島市に移住してきた。 

子どもはいない。 

海が大好きで船会社にいたことも 

あった。イギリス、アメリカに 5年間、中国 4年間、リビアに 3年間いた。カナダバ

ンクーバーにもいた。木材の需要があるということで。木材の輸入を自由化しようと

北米材等をつぎつぎに日本に輸入した。 
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▪幼少時に通った幼稚園の先生は黒人だった。仲の良い友達カールがいた。一番

先に覚えた言語は英語だったがすぐに忘れた。神奈川県の大船にある栄光学園

に在学。学校の中に修道院がある。ブラジル人等の神父さんがいた。 

▪京都大学に進学し 1980年に就職。丸紅を 9年間勤め退職した。 

継ぎ目のない鋼管パイプを作っていた。石油を掘ってなかった国が、北海、海底

油田を掘るようになった。鉄のパイプが必要になる。そのため鉄のパイプの需要が

伸びた。イラン、アブダビにも行った。リビアはエジプトの西側、カダフィ大佐がおり、

レーガン大統領が暗殺しようとして空爆、それを経験した。その後、奥様が水を溜

めだした。海岸から 40キロはなれた地域に行き、砂漠と空だけの世界を見た。 

▪日米摩擦がおき、関税が掛かるため国外に工場を作るからと部品メーカーも海

外に出て、現地生産の流れ。中国、鄧小平、中国のビジネスが伸びてきた。 

文化大革命、天安門事件がトラウマになっている。香港で工場の立ち上げにかか

わった。丸紅関連の自動車部品メーカーにもいった。今現在、フードバンクでボラ

ンティアをやっている。英語を喋れますのでスポット的に通訳をすることができま

すのでお声かけ下さい。 
 

ニ コ ニ コ 箱 青木、辻、土橋、樫原 会員 
 

理事会報告 中野会員から退会申し入れがあったことについて承認（3.月末の退会とする） 
 

会員掲示板  
 

そ の 他  
 

 

  
 


